

F4. Pourquoi nous a-t-il fallu tant de temps pour ratifier le CTBT dont nous sommes tous partisans, alors que des alliés tels que la Grande-Bretagne et la France l'ont déjà fait? En quoi cela affecte-t-il le rôle prépondérant que nous jouons dans le forum du CTBT?

Sur les 150 signataires, 20 seulement ont ratifié le CTBT jusqu'à présent, ce qui s'explique par la longueur du processus de préparation, d'adoption et de promulgation de mesures législatives nationales. Nos alliés, la Grande-Bretagne et la France, viennent seulement de ratifier le CTBT en 1998 et nous devrions pouvoir en faire autant cette même année. La loi qui nous autorisera à ratifier ce traité sera soumise au Parlement en septembre. Lorsque le processus de ratification sera achevé avant la fin de 1998, nous nous retrouverons en bonne compagnie au sein du premier groupe de pays à avoir ratifié le CTBT et cela nous aidera à maintenir notre position dominante au sein de l'Organisation du CTBT.